
 

 

 

    

 

                 
REUNIÓN COMITÉ - DIRECCIÓN DE EMPRESA 

 
Información sobre la última reunión celebrada, a instancias del SITG, entre el Comité y la Dirección 

de Empresa: 

Plan Atlas 

Nos informa la Empresa que dicho plan está en fase de realizar puntuales ajustes estructurales  pero 

prácticamente finalizado. También, nos informan, de que estos  ajustes a los que hace referencia no 

afectarían a la provincia de Pontevedra. 

Por otra parte, nos informan del reciente cierre llevado a cabo en las agencias de León y de Asturias. 

 

Preguntas realizadas por parte del SITG a la Dirección: 

 

Situación adjudicaciones K9: 

Sobre el tema de las adjudicaciones del K9 nos informa que por el momento no existen prestaciones 

de actividades concretas y que está pendiente de la presentación de ofertas y sus posibles 

adjudicaciones 

Estado de la negociación del contrato de exclusividad con PSA: 

Nos responde la Empresa que en referencia a este tipo de negociaciones, por el momento, carece de 

información debido a la confidencialidad del asunto 

Actividades outsourcing (subcontratas) y empresas de ETT´s: 

Ante el incremento de actividades realizadas por parte de outsourcing, el SITG le ha solicitado a la 

Empresa un informe de las actividades que se están llevando a cabo en GEFCO tanto por parte de 

empresas ETT´s como de outsourcing 

 

Cambios organizativos (operativos a partir del 1 de abril) 

El Sr. Antonio Alonso, además de Director Regional RWP será Director Regional 3 de 

OVERLAND en sustitución del Sr. Carlos Labajo. 

El Sr Marco Aurelio Figueira pasará a ser nuevo Director de GEFCO Vigo OVL además de 

continuar como responsable de Vigo UP 

Sobre este tema el SITG pregunta si estos cambios pueden afectar o se van a realizar reajustes en la 

plantilla, a lo que la Empresa responde que no. 

 

Por otra parte, y en relación con la nota informativa publicada por la UGT, decir que nos sentimos 

sorprendidos (o no),  con su contenido: cualquier parecido con la realidad es pura coincidencia. Lo 

único cierto con respecto a sus “solicitudes”, es una petición a la Empresa de ascenso de mozo a 

especialista de 2 o 3 trabajadores. El resto debió de ser en una reunión paralela o fruto de una 

imaginación desbordante. 

 

Ante cualquier novedad os mantendremos informados. 

 

 

Vigo 13 de abril de 2016 

 

 

S.I.T.G. 
SINDICATO INDEPENDIENTE 

DE TRABAJADORES DE GEFCO  


